

Lotta Svalberg

Lotta Svalberg ist eine renommierte Tänzerin und Choreografin. Sie hat weltweit als Solotänzerin gearbeitet, zahlreiche Hauptrollen in verschiedenen Theatern getanzt, so wie im Königlichen schwedischen Ballett in Stockholm, im Landestheater Linz in Österreich und in mehreren Opernhäusern in Deutschland und Hawaii. Ausgezeichnet wurden ihre Leistungen von der Schwedischen Königin und mit einem Preis des finnischen Tanzwettbewerb in Kuopio.

Zudem wurde sie für ihre einzigartigen Tänze und Choreografien zum besten Act bei den Automessen in Dubai und Istanbul nominiert und mit die Mobiles Erste Preis im Französische TV Sendung „La France a un incroyable talent“. Neben ihrem Erfolg auf der Bühne hat Lotta Svalberg auch als Schauspielerin und Tänzerin in deutschen und schwedischen Serien, Kurz- und Tanzfilmen mitgespielt. Zusammen mit ihrem Mann Pascal Sani gründete sie 1995 die Produktionsstätte extra energy und kreiert dort Vorstellungen für die weltweiten Bühnen.

English Version

Lotta Svalberg is a well known dancer and choreographer who has performed at theatres and galas all over the world. She has had solo dance engagements and performed leading roles in various theatres like the Royal Swedish Ballet, Landes Theater Linz/Austria and in theatres all over Germany and in Hawaii.

She has received a nomination from The Queen of Sweden and won a coveted prize at the Finnish dance competition in Kuopio.

Her performance was nominated as the »Best Act« at car shows in Dubai and in Istanbul for her unique dance choreographies. She has performed as a dancer and an actor in feature films in Sweden and in Germany.

Along with her husband and dance partner Pascal, she has created Extra Energy to create dance choreographies and performances for stages all over the world.